

Trevijano: He sido difamado

El abogado Antonio García-Trevijano, del Grupo Demócratas Independientes, integrado en Coordinación Democrática, ha dirigido una carta a la opinión pública en la que hace un severo juicio del tratamiento dado por la Prensa española a sus supuestas implicaciones en diversos asuntos de Guinea Ecuatorial.

Califica este hecho de campaña de difamación contra su personalidad política.

"Muy pronto, cuando

pase el fragor de esta 'maquinación política', informaré a la opinión pública sobre la verdad objetiva de todas y cada una de las acusaciones que se me han hecho. No para probar mi inocencia, ya que no se me acusa de ningún delito específico, sino para demostrar que mi actuación en Guinea no puede ser más que motivo de orgullo y satisfacción para todo ciudadano que sea patriota honrado, demócrata y progresista", termina la carta de García-Trevijano.